



Vive la France – der Deutsch-Französische Tag 2026 an der GBS

Nach der Devise „Dabeisein ist alles“ wetteiferten drei unserer Französischkurse auch in diesem Jahr am Deutsch-Französischen Tag mit hunderten anderen Kursen aus NRW in einer Internetrallye, in der die Teilnehmer ihr Wissen über Frankreich, seine Kultur und Sprache unter Beweis stellen konnten.

Erwartungsgemäß belegten wir in keiner der Niveaustufen einen der ersten drei Plätze, die mit Preisen belegt wurden. Aber wir finden, auch Platz 102 von 532 kann sich schon sehen lassen, denn damit schwimmen wir in den oberen 20% mit.

Und obgleich wir keinen der ausgelobten Eventpreise gewonnen haben – die sehr motivierten Schülerinnen und Schüler hatten am Tag ihr Event, haben dabei gelernt und eine Menge Spaß gehabt. Wir Lehrerinnen freuen uns mit den Lernenden, die begeistert sagen „à la prochaine!“ – wir freuen uns aufs nächste Jahr!

